



旗揚げ公演「とうげのおりゅう」



▲芝居や歌の練習に一生懸命取り組みます

現在、小学生から最高齢は80代の20人の劇団員が、毎週末の練習に集い、どうしたらより良い表現ができるか、一人ひとりが試行錯誤を重ね、稽古に取り組んでいます。

「演技は“他人になる”体験でもあり、想像力や理解力が否応なしに鍛えられます。自分の演技が観客のリアクションという形で返ってくるのも醍醐味。また、演技は自分のセリフが終わっても続いているので、そこにどう演技し続けるかという思いやりが必要です。演技を通して思いやりを持つ心が育つので、子ども達の成長が如実に分かりますよ」と長尾代表。

短編ミュージカルやゲストミュージシャンの演奏、TMCとのコラボ演奏など、ミュージカルの迫力を身近に感じ、観客も一体となつて楽しめると好評です。

「文化芸術を通じて地域のみなさんにパワーを届けたいと思っていました。興味がある人がいらっしゃれば未経験者も大歓迎です。アットホームな雰囲気で楽しく稽古をしていますので、ご参加をお待ちしています」と語る長尾代表とメンバー。

多くのみなさんの心に届けと、今日もTMCの澄んだ歌声が響きます。

TMC

さらば飛躍を遂げる

定期公演以外にも多久まつりなどイベントや福祉施設への慰問を行ななど、地域に根ざした活動を重ねていますが、より多くのみなさんにおTMCを知つてもらうため、9回目の公演は、市内の各町公民館で『音楽で奏でる物語』を巡回し行っています。

【団員募集！】

TMCでは劇団員を随时募集しています！初心者も大歓迎。まずは気軽に問い合わせください。

・対象者 小学1年生以上～

問 多久ミュージカルカンパニー事務局
☎080-3228-2395（長尾）

お知らせ

第9回 TMC巡回公演 『音楽で奏でる物語』

日時 3月15日(日) 西多久公民館

ゲスト：池田隆臣

3月22日(日) 多久公民館

ゲスト：THE IZUMIX

入場料無料

開場
13時30分～
開演
14時～